

Les réalisations de l'année 2013

Notre association a fêté le 9 avril 2013 ses dix ans d'existence, l'occasion d'organiser une grande soirée à la salle du Point Favre mise gracieusement à disposition par les autorités de la commune de Chêne-Bourg. Cela a permis de remercier celles et ceux qui nous soutiennent fidèlement. Sans leur appui, toutes les réalisations concrètes indispensables pour ces villages défavorisés de Benue State au Nigeria n'auraient pas vu le jour.

En 2013, quatre nouveaux puits ont été forés à Mbarumum, Oyiwo, Ette Ohuhu Owo et à Tiley Gyado. Malheureusement un cinquième forage a échoué.

Cinq anciens puits ont été réparés et certaines pièces défectueuses ont été remplacées.

Durant cette année, quarante nouveaux pupitres ont été remis à des écoles de brousse.

L'assemblée générale du lundi 21 janvier 2013 a eu lieu au domicile de la présidente.

Pour continuer à financer toutes ces actions, nous avons la grande chance de pouvoir compter sur l'attribution régulière de subventions communales, de dons et de cotisations.

Durant l'année, nous avons de nouveau fourni un effort d'information et de sensibilisation. Nous avons tenu un stand lors de l'accueil des nouveaux habitants de Chêne-Bourg. Nous avons présenté l'association à plusieurs classes de Chambésy et de Collex-Bossy qui ont décidé de nous remettre les bénéfices des soirées de Noël.

Les réalisations de l'année 2012

En 2012, deux nouveaux puits ont été forés, l'un par une nouvelle entreprise, Nile Drill Tech LTD qui a donné entière satisfaction. Le total des puits réalisés depuis 2004 s'élève actuellement à vingt-quatre. Plusieurs anciens puits ont été réparés et certaines pièces défectueuses ont été remplacées.

Durant cette année, quarante nouveaux pupitres ont été remis à des écoles de brousse. Quelques classes ont été rénovées. Du matériel pédagogique et d'examens a été distribué à plusieurs écoles.

L'assemblée générale du 30 janvier 2012 a eu lieu au domicile de la présidente.

Les réalisations de l'année 2011

En 2011, deux nouveaux puits ont été forés dans les villages de Mbayegh et de Mbarumum. Le total des puits réalisés depuis 2004 s'élève actuellement à vingt-deux. Pour rappel, il s'agit de pompes à main, type de puits peu coûteux et facile à installer.

Les anciens puits de Tyokyaa, Mba-Oso, Ayaga, Yaakugh et Kumpa ont été réparés et certaines pièces défectueuses ont été remplacées. Signalons encore qu'un des puits financés en 2010, celui d'Ochoro (financé par les SIG), a été achevé et inauguré durant le printemps 2011.



Durant cette année, septante nouveaux pupitres ont été remis à l'école d'Ochoro. Quelques classes ont également été rénovées. Du matériel pédagogique et d'examens a été distribué à plusieurs écoles.

Nous soutenons également des initiatives villageoises, par exemple de petits crédits individuels sont alloués. Ils permettent de soutenir financièrement des petits projets au niveau agricole, commercial ou dans le domaine de la santé.

L'assemblée générale du 7 février 2011 a eu lieu à l'école de Pâquis-Centre dont de nombreux enseignants soutiennent l'association depuis sa création en 2003. Elle a adopté les rapports financiers et d'activité 2010 et élu les membres du comité et un nouveau vérificateur des comptes. Un délicieux repas, préparé par la présidente, a régalé la trentaine de convives présents qui ont fort apprécié ce moment convivial en fin d'assemblée générale.

Pour continuer à financer toutes ces actions, nous avons la grande chance de pouvoir compter sur l'attribution régulière de subventions communales. Suite à de nombreuses démarches, nous avons également reçu en 2011 des dons et des cotisations de particuliers, le bénéfice des concerts de Noël à la Cathédrale et un nouveau don important de la fondation de bienfaisance de la banque Pictet. Nous sommes très reconnaissants à tous ces donateurs et cotisants.

L'association compte actuellement 130 membres.